



## L'interdiction de fumer en psychiatrie : une chance pour le patient ?

Rubrique : actualités - Date : vendredi 18 septembre 2009

---

L'application de l'interdiction de fumer dans les lieux de soins psychiatriques génère des difficultés liées à la fréquence et l'intensité du tabagisme des patients et au rapport particulier qu'entretient l'institution psychiatrique avec ce tabagisme. Le lourd tribut sanitaire que paient les patients psychiatriques à leur dépendance justifie largement que les professionnels s'en saisissent pour intégrer son évaluation et sa prise en charge dans les soins courants. De nombreuses représentations y font cependant obstacle. Les expériences internationales montrent que dans de nombreux cas, cela est réalisable moyennant une formation adaptée des professionnels et une information des patients.

[Consulter l'étude sur le site john libbey](#)